
 Compte rendu réunion du CMJ du 3 juin 2023

Présents : Danel Nathan, Danel Sarah, Tinas Roxane, Tinas Kyllian, Clerc Samuel, Jennet Maëlys, 
Romary Maïlys, Gneau Wanja, Lespinasse Annie, Neumann Aurélie, Muller Claudine

Absent   : Naboulet Lilian

Nous avons accueillis ce jour 4 nouveaux membres : Roxane, Kyllian, Maïlys et Wanja, qui viennent 
renforcer notre Comité Municipal des Jeunes de St Aquilin.

Afin de les immerger dans nos projets, nous avons commencés par reprendre le compte rendu 
de la réunion précédente. 

Tout d'abord nous avons évoqué la fête de la musique du 21 juin, qui arrive à grand pas. 
Ainsi Roxane le jour même a établi notre affiche qui sera diffusée sur la page Instagram de notre 
CMJ dès qu'elle sera créée, sur la page Facebook du Comité des Fêtes de St Aquilin, au Leclerc, à la 
boulangerie de St Astier, au collège de Tocane et de St Astier et à l'école de St Aquilin.

Pour cette fête , comme inscrit sur l'affiche nous demandons aux divers participants d'amener 
gâteaux et crêpes afin que nous puissions les vendre lors de cet événement.

=>Sarah et Maëlys J s'occupent de ramener des micros pour le Karaoké
=>Roxane s'occupe de ramener un projecteur
=>Le comité des fêtes propose de prêter ses guirlandes lumineuses afin que les alentours de la scène 
soient décorés ; ainsi que les hauts parleur pour la musique.
=>Wanja s'occupe d 'inviter des groupes de musiciens qu'il connaît pour la scène libre



Ensuite nous avons choisi notre logo qui sera donc celui-ci : 

Puis , Edwige (secrétaire du Comité de Pétanque de St Aquilin) propose au Conseil Municipal
des Jeunes de participer à la journée pétanque prévue le dimanche 11 juin , ainsi nous pourrons déjà 
vendre crêpes et gâteaux lors de cette événement. 

Pour clore cette assemblée, Wanja et Maëlys J se proposent de créer notre page Instagram 
reliée a une page Facebook , ainsi qu'un groupe Whatsapp afin de mieux nous organiser.

Nathan évoque aussi l’intérêt de trouver des fonds afin de créer un City-stade et un terrain de 
cross-VTT. Wanja évoque la création d'un budget participatif qu'il faudrait établir après accord du 
Conseil Municipal et de Mme Le Maire. 
En ce qui concerne le terrain cross-VTT Mme Le Maire ainsi qu'Aurélie évoque l'utilisation de 
l'ancien stade de foot « Roger Parade » du village qui correspondrait à ce projet après décision du 
Conseil Municipal.
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